

ASPIRASI WARGA

Bripda Juandoyo Himbau Masyarakat Cikakak untuk Menjaga Keamanan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 3, 2023 - 18:09



Bripda Juandoyo Himbau Masyarakat Cikakak untuk Menjaga Keamanan

Sukabumi - Bripda Juandoyo, anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Cikakak, Polres Sukabumi, memberikan himbauan kepada masyarakat di Cijengkol, Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi, agar menjaga keamanan di wilayah mereka. Dalam kegiatan tersebut, Bripda Juandoyo mendapatkan dukungan penuh dari Kapolsek Cikakak, Iptu Didik. Sabtu (03/10/2023)

Dalam himbauannya kepada masyarakat Cijengkol, Bripda Juandoyo menyampaikan pesan "Saya sebagai Bhabinkamtibmas hadir di tengah-tengah masyarakat Cijengkol untuk mengingatkan kita semua tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan kita. Kita perlu saling berperan aktif dalam melindungi wilayah kita dari potensi tindak kejahatan. Saya mengajak seluruh warga untuk meningkatkan kewaspadaan, melaporkan kejadian yang mencurigakan, dan menjaga kebersamaan dalam menjaga keamanan di wilayah kita." Ujar Juandoyo.

Iptu Didik, Kapolsek Cikakak, juga memberikan dukungan penuh kepada Bripda Juandoyo dalam kegiatan tersebut. Beliau menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan, serta menambahkan:

"Kami memberikan dukungan penuh kepada Bripda Juandoyo dalam upaya memberikan himbauan kepada masyarakat Cijengkol. Keamanan wilayah kita adalah tanggung jawab bersama. Melalui kegiatan ini, kami berharap tercipta kesadaran dan kewaspadaan yang tinggi di tengah masyarakat Cijengkol. Mari kita bersama-sama menjaga kebersamaan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua."

Dalam kegiatan tersebut, Bripda Juandoyo aktif berinteraksi dengan masyarakat Cijengkol. Ia memberikan tips keamanan, menjawab pertanyaan dari warga terkait kejahatan, serta mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat.

Melalui kehadiran Bripda Juandoyo dan dukungan dari Kapolsek Cikakak, Iptu Didik, diharapkan tercipta kesadaran yang tinggi di tengah masyarakat Cijengkol untuk menjaga keamanan. Hal ini akan menjadi dasar yang kuat dalam menjaga ketertiban dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.